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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  羽島特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和５年５月１７日（水） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  羽島特別支援学校会議室  

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

         

４ 参 加 者  委 員  野口 和彦  大浦区長 

             平井 崇広  万灯会 まさき園施設長 

             豊島 裕香  羽島市主任児童委員 

             宮本 芳貴  長谷虎紡績株式会社 総務部門長 

             坂倉 恒光  グランド川村店主 

             南谷 麻紀苑 ＰＴＡ会長 

             田口 祐子  ＰＴＡ副会長 

       

        学校側  田中 久仁子 校長 

             横山 知加子 事務部長 

             早坂 英主  教頭 

             由井 真紀子 教頭 

             河野 美由紀 小学部主事 

             淺野  普敏  中学部主事 

             岡田 一朗  高等部主事 

             伊藤 真一  教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 
（１） ８年目を迎える学校の現状と課題について 

・校長より説明 

・ニーズの多様化に伴う専門性の充実 

・教職員の育成 

・徐々に開かれた学校に戻していく 

 

（２） 学校概要と各部の運営について 

・ＰＰを使用し、概要を教務主任、各部は部主事により説明 

 

（３） 高等部作業製品価格について           

・高等部主事より作業製品の価格設定について説明 

意見１：ネックストラップ等購入者ターゲットを明確にすることも大切。それによって購入者

のニーズにあう商品を検討することができるのではないか。 
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⇒購入者のニーズや背景を見据えた製品や販路を検討していく。 

意見２：スマホストラップもいいのではないか。 

    ⇒現在、スマホストラップとしても使用できるような仕様になっている。 

意見３：長さ調節できるとよい 

    ⇒長さ調節できる細工を工夫する。 

意見４：ストラップも詰め合わせも価格は適当である。 

 

（４） 学校運営全般について                    

意見１：地域として有事の際には協力体制を構築していきたい 

意見２：児童生徒の笑顔をたくさん見ることができてよかった。卒業生も利用しているので今後 

も連携を深めていきたい 

意見３：まさき青空市では、作業製品を買い取って販売しているが、今後は販売方法や販売する 

製品も話し合いができるとよい。 

意見４：運動会などを計画され、練習しているようであるが、もっと音楽等の音量を大きくして 

も、近隣住民としては構わない。 

意見５：高等部しか見たことがなかったので全校を知るよい機会の見学となった。小中と高では、 

教職員の授業に入る人数も違うことが分かった。今後とも地域と連携を深めていきたい。 

 

６ 会議のまとめ 

  ・学校及び各部の運営方針に対して委員より承認を得ることができた。 

  ・高等部生徒の作業製品価格について協議を行い、承認を得ることができた。 

  ・各委員より災害時の協力体制や学校開放による地域連携（青空市）における作業製品販売に

ついて、また近隣から学校への気付き等、地域や関係機関から協力的な助言を得ることがで

きた。得られた助言について改善を進め、実践に結びつけていくとともに、今後もさらに地

域や関係機関と協働的に連携していきたい。 


